

Bangun Sinergi dan Soliditas, Kalapas Pasir Putih Beserta Petugasnya Ikuti Apel Bersama di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.JOURNALIST.CO.ID

Jan 12, 2024 - 12:58



Bangun Sinergi dan Soliditas, Kalapas Pasir Putih Beserta Petugasnya Ikuti Apel Bersama di Nusakambangan

Cilacap-INFO_PAS. Petugas Upt Lembaga Pemasyarakatan Se Nusakambangan Kemenkumham Jateng mengikuti Apel Bersama di awal Tahun 2024. Sebagai pembina Apel Bersama Koordinator Wilayah Nusakambangan, Mardi Santoso dan Komandan Apel Ka.KPLP Pasir Putih, Rajindra Pragnya. Petugas yang bertugas di pulau Nusakambangan bersama - sama melakukan beberapa upaya untuk menjaga kebersihan pulau Nusakambangan, Jumat(12/01).

Lestari alamnya, biru lautnya dan hijau buminya. Nusakambangan adalah sebuah pulau yang terkenal sebagai tempat pemasyarakatan di Indonesia. Petugas Upt

Nusakambangan bersama-sama menjaga kebersihan dan menjaga kelestarian alam yang asri dan indah.

Upaya pertama yang dilakukan adalah dengan menanam pohon-pohon di sekitar area pulau Nusakambangan. Pohon-pohon yang ditanam memperbaiki kualitas udara dan memberikan tempat bagi satwa Yanga ada. Selain itu, petugas juga melakukan pengolahan sampah secara teratur dan sistematis dengan membuang serta membersihkan sampah secara berkala.

"Mari kita tingkatkan soliditas kita semua dengan bersama - sama mengangkat kembali Marwah Nusakambangan dalam berkomitmen mewujudkan Nusakambangan sebagai kawasan khusus Pemasyarakatan. Jaga alamnya untuk kelestarian demi masa depan yang lebih baik. Tingkatkan sinergi yang semakin Pasti demi kemajuan Kemenkumham. Jaga keselamatan dalam perjalanan dan saat bertugas Tingkatkan ketertiban dan keamanan Nusakambangan, "pesan Korwil Nusakambangan, Mardi Santoso.

"Petugas Upt Nusakambangan telah menunjukkan bahwa mereka sangat peduli terhadap alam dan kebersihan. Dengan menjaga kebersihan bersama-sama, kita bisa menjaga alam, keanekaragaman hayati, dan juga kesehatan kita sendiri. Mari bergandengan tangan untuk menjaga kebersihan serta kelestarian alam dan lingkungan kita, "ungkap Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim. /aj